

Stuttgart

Relaunch für Portal

[18.03.2009] Mit einer vollständig überarbeiteten Website präsentiert sich die baden-württembergische Landeshauptstadt Stuttgart im Netz. Wichtigste Neuerung: Der Internet-Auftritt ist jetzt barrierefrei. Zudem sind Verwaltungsleistungen integriert worden.

Das Online-Portal der Stadt Stuttgart ist überarbeitet worden. Der letzte Relaunch war im Jahr 2001 vorgenommen worden. Oberbürgermeister Wolfgang Schuster: „Es war daher an der Zeit, den bisherigen Internet-Auftritt an die neuen Standards anzupassen.“ Laut einer städtischen Pressemitteilung ist die wichtigste Neuerung die Barrierefreiheit. Dabei seien die Vorgaben der Barrierefreien Informationstechnik-Verordnung (BITV) berücksichtigt worden. Neu sind auch die Verwaltungsleistungen unter dem Menüpunkt Bürgerservice. Das Kompetenzzentrum eGovernment hat hierfür ein Konzept erarbeitet, das Schritt für Schritt umgesetzt werden soll. Ziel ist es, die Verwaltungsservices entsprechend eines im Rahmen von Deutschland-Online entstandenen Leistungskataloges abzubilden. In Arbeit ist zudem eine Schnittstelle zum Landesportal service-bw.de. Wie die Stadt mitteilt, lag die Projektleitung bei der Stabsabteilung Kommunikation. Beteiligt war an dem Projekt aber die gesamte Stadtverwaltung. Die Organisation des städtischen Internet-Auftritts ist dezentral. Jedes Amt und jeder Eigenbetrieb hat Web-Editoren. Diese haben gemeinsam mit der Stabsabteilung Kommunikation ihre Inhalte neu strukturiert und redaktionell aufbereitet. Fast zwei Jahre ist an dem Projekt gearbeitet worden. Die Kosten belaufen sich auf knapp 400.000 Euro.

(rt)

<http://www.stuttgart.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Stuttgart, Portale, Barrierefreiheit, stuttgart.de, Kompetenzzentrum eGovernment, service-bw.de, Wolfgang Schuster